

Infosheet

aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

Live-Übertragung: designierter EU-Kommissar Johannes Hahn stellt sich dem Hearing im Europäischen Parlament

Nächster Schritt auf dem Weg zu einer neuen EU-Kommission: Alle designierten EU-KommissarInnen müssen sich in den kommenden Tagen einem Hearing im Europäischen Parlament stellen. Die KandidatInnen werden dazu von den jeweils zuständigen Fachausschüssen des Parlaments zu Anhörungen geladen.

In einem mehrstündigen Verfahren haben die EU-Abgeordneten dabei Gelegenheit, jedes einzelne designierte Kommissionsmitglied auf seine/ihre Eignung für das vorgesehene Ressort zu befragen und zu beurteilen.

Aller Voraussicht nach wird das Europaparlament anschließend während der Straßburger Plenarwoche ab 20. Oktober 2014 über das Kommissionsteam abstimmen. Das EU-Parlament kann dabei keine einzelnen KommissarInnen ablehnen, sondern nur das gesamte Kollegium. Allerdings ist es in der politischen Praxis schon vorgekommen, dass der Kommissionspräsident einzelne KandidatInnen nach einer negativen Beurteilung im Hearing ausgetauscht hat, um so einer sich abzeichnenden Abstimmungsniederlage im Parlamentsplenum zu entgehen.

Sämtliche Hearings werden live im Internet übertragen.

Österreichs designierter EU-Kommissar Johannes Hahn wird am Dienstag, 30. September 2014, ab 13:30 Uhr vor die Abgeordneten treten.

Direktlink zum Livestream bzw. zu den Hearings der anderen KandidatInnen:

<http://www.elections2014.eu/en/new-commission/hearing/20140917HEA64801>

http://www.elections2014.eu/de/new-commission/?utm_source=BI_WIEN&utm_medium=press_release&utm_campaign=hearings_2014